

■ **Fondation Jean Tanner**, précédemment à Cortaillod, CH-645-1008626-0 (FOSC du 08.07.2004, p. 10). Nouveau siège: Neuchâtel, faubourg de l'Hôpital 18. But modifié: apporter une aide matérielle aux personnes méritantes se destinant à une carrière professionnelle dans le domaine de la culture en général, de préférence dans celui de la musique, et qui manquent des moyens financiers nécessaires; contribuer au financement de manifestations et autres activités culturelles, de personnes physiques ou morales. Acte de fondation modifiés le 16.03.2005. Aichele Bernard est maintenant domicilié à Corcelles-Cormondrèche.

Journal no 980 du 08.04.2005
(02790776 / CH-645.1.008.626-0)